



Édito de Novembre 2015



Bonjour à tous !

Le 19 novembre dernier a eu lieu la **33^{ème} Journée du Collège de Médecine d'Urgence des Pays de Loire**, comme à son habitude au sein de l'abbaye de Saint Florent le Vieil. Nous étions 128 participants à nous réunir autour du thème central du **Prélèvement d'Organes**.

Les ateliers médicaux et paramédicaux du matin nous ont permis d'actualiser nos connaissances sur différents thèmes : VNI, accouchement, immobilisation plâtrée, anesthésie locorégionale, lecture radiologique en traumatologie et d'appréhender une technique qui nous est désormais utile au quotidien, l'échographie.

L'**Assemblée Générale** a débuté par un [hommage de notre présidente](#) à toutes les victimes des attentats du 13 novembre à Paris. Un fort témoignage de gratitude et de soutien à tous les secours préhospitaliers et intra hospitaliers déployés.

Au cours de cette l'assemblée, nous avons découvert différentes structures de notre région avec une présentation sur la télé AVC en Mayenne, sur le réseau des CESU (RESU) et une

présentation originale sur le dispositif médical lors des 24 heures du Mans.

Comme chaque journée, le début d'après midi est consacré aux communications libres, qui sont, nous vous le rappelons, ouvertes à tous. Le prix de la meilleure communication, avec à la clé une prise en charge à la prochaine SFMU ,a été attribué cette session à **M^{me} Karine le Gloan infirmière**, pour sa présentation sur « **l'impact d'une formation courte sur le sentiment d'efficacité personnelle face à l'ACR** ».

Nous avons accueilli, pour notre thème central, différents intervenants traitant : du don d'organes à cœur arrêté, de la mort cérébrale aux urgences, de l'abord de l'entourage. Ces présentations toutes aussi intéressantes les unes que les autres ont ouvert les débats sur ce thème nous concernant tous, aussi bien personnel médical que paramédical.

La journée s'est achevée avec une mise à jour sur les actualités thérapeutiques avec « **le Maastricht 3** ». Cette procédure est débutée dans 4 centres français dont le CHU de Nantes et le CHD Vendée.

Merci de votre participation et vous pouvez d'ores et déjà inscrire sur vos agendas la **JMUPL du printemps qui aura lieu le 19 mai 2016**.

En attendant, nous vous souhaitons à toutes et tous d'agréables fêtes de fin d'année !!

A très bientôt sur le site du CMUPL !